

35 Area Lahan Sawit Penyebab Kebakaran Hutan Sudah Ditutup

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Polhukam) Mahfud MD mengatakan, sebanyak 35 area lahan sawit ditutup karena diduga menjadi penyebab kebakaran hutan saat fenomena El Nino berlangsung.

Penyegehan dilakukan sebagai upaya penegakan hukum yang dilakukan pemerintah, di samping upaya-upaya lain dalam penanganan kebakaran hutan dan lahan (karhutla) di Indonesia.

"Penegakkan hukum juga semakin ditingkatkan, misalnya saat ini sudah ada 35 jumlah area (lahan sawit) yang telah disegel sebagai langkah awal penegakkan hukum," kata Mahfud di KLHK, Jakarta Pusat, Senin (9/10).

Mahfud menuturkan, sudah ada puluhan orang yang menjadi tersangka karena pembakaran lahan. Di sisi lain, siaga darurat kebakaran hutan dan lahan (karhutla) juga terus dilakukan oleh pemerintah pusat, provinsi, dan kabupaten/kota.

Utamanya kata Mahfud, pada daerah-daerah dengan titik panas. Siaga darurat tersebut dilaksanakan dengan patroli terpadu oleh Polri dan dinas-dinas terkait, Lembaga Swadaya Masyarakat (LSM), dan pihak swasta

dengan memonitoring kawasan-kawasan lahan.

Operasi darat akan diutamakan mengingat operasi udara menggunakan pesawat sifatnya terbatas.

"Teknologi modifikasi cuaca atau TMC juga terus dilakukan di bawah koordinasi BNPB dengan jumlah yang sudah ratusan yang sudah kita *water bombing* dan lain sebagainya," tuturnya.

Siaga darurat ini dilakukan karena berdasarkan prediksi Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG), dampak El Nino akan terjadi hingga bulan Februari - Maret 2024. Diketahui, fenomena El Nino memang menyebabkan peningkatan titik panas.

Kebakaran hutan tahun ini pun lebih tinggi dibandingkan dengan tahun-tahun sebelumnya. Namun jika dibandingkan dengan fenomena El Nino pada tahun 2019, titik api atau kebakaran hutan pada tahun ini masih lebih kecil.

Kendati begitu, pihaknya akan terus memonitor titik-titik api tersebut

"Meskipun (dampak El Nino) tadi Bu Dwikorita (Kepala BMKG) juga mengajak kita berdoa mudah-mudahan selesai di Januari. Tapi kita harus antisipasi sampai Februari dan Maret. Perkiraan moderatnya memang sampai Januari," jelas Mahfud. ● **mei**

Sidang Terdakwa Lukas Enembe di PN Jakarta Pusat Sempat Ricuh

JAKARTA (IM) - Sidang putusan Gubernur non-aktif Papua, Lukas Enembe (LE) di Pengadilan Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) pada Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Pusat, sempat ricuh.

Kericuhan terjadi saat salah satu keluarga Lukas Enembe merangsak ke area sidang. Awalnya, Jaksa menyebut bahwa terdakwa Lukas Enembe tidak bisa hadir ke ruang sidang dikarenakan sakit. Lantaran Lukas Enembe tidak hadir di persidangan pembacaan putusan, majelis hakim pun tidak membacakan putusannya.

Alih-alih sidang ditutup, salah seorang keluarga Lukas Enembe justru berdiri sembari mengacungkan tangannya. Ia perlahan berjalan menuju area sidang yang berisi hakim, jaksa dan lain-lain.

"Jangan masuk, Pak," ujar Petrus. ● **mei**

ujar hakim ketua Rianto Adam Pontoh meminta keluarga Lukas Enembe untuk diam di tempatnya.

Pengacara Lukas Enembe yakni Petrus Bala Pattyona, kemudian menghampiri pria tersebut, yang ternyata merupakan adik Lukas Enembe, yakni Alius Enembe.

Dikatakan Petrus, adik Lukas Enembe tersebut ingin majelis hakim segera membacakan vonis Luks Enembe, hal ini dikarenakan pihak keluarga Lukas Enembe menilai harapan hidup LE kian menipis.

"Memang ada permintaan dari keluarga supaya bisa dibacakan putusan hari ini, sebelumnya kami sudah sampaikan bahwa menurut Undang-Undang sesuai Pasal 196 KUHPA pembacaan putusan harus dihadiri oleh terdakwa," ujar Petrus. ● **mei**

Karen Agustiawan Praperadilan Penetapannya sebagai Tersangka

JAKARTA (IM) - Mantan Direktur Utama (Dirut) Pertamina, Karen Agustiawan mempraperadilan atas penetapannya sebagai tersangka oleh KPK. Gugatan sudah dilayangkan ke PN Jakarta Selatan (Jaksel).

Berdasarkan SIPP PN Jakarta Selatan pada Senin (9/10), diketahui bahwa gugatan Karen Agustiawan telah terdaftar di PN Jakarta Selatan sejak Jumat (6/10) lalu. Adapun gugatannya

berkaitan sah tidaknya penetapan tersangka Karen.

Gugatan tersebut terdaftar dengan nomor 113/Pid. Pra/2023/PN JKT.SEL., yang mana pihak Termohonnya merupakan KPK. Adapun sidang gugatan itu rencananya bakal digelar pada tanggal 16 Oktober 2023 mendatang di ruang sidang utama PN Jakarta Selatan.

Adapun Karen Agustiawan telah ditetapkan sebagai tersangka oleh KPK beberapa waktu lalu. Penetapan Karen sebagai tersangka buntut adanya dugaan kasus korupsi pengadaan LNG.

Usai itu, KPK lantas melakukan penahanan terhadap Karen guna keperluan penyidikan kasus tersebut. Akibat kasus korupsi itu, negara diperkirakan merugi hingga Rp2,1 triliun. ● **han**

2 | Polhukam

IDN/ANTARA



SILATURAHMI KEBANGSAAN BACAPRES GANJAR PRANOWO DI CIAMIS

Bacapres Ganjar Pranowo mengisi Silaturahmi Kebangsaan di Pondok Pesantren Darussalam, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (9/10). Silaturahmi Kebangsaan tersebut mengambil tema optimalisasi peran Pemerintah dalam membangun pendidikan pondok pesantren.

KPK Diminta Ambil Alih Kasus Korupsi Minyak Goreng yang Nyeret Airlangga Hartarto

Kejaksan dinilai tidak sungguh-sungguh menangani perkara korupsi terkait izin ekspor minyak sawit mentah yang menyeret nama Airlangga Hartarto.

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) diminta mengambil alih kasus korupsi izin ekspor minyak sawit mentah (crude palm oil/CPO) yang diduga melibatkan Menteri Koordinator Bidang Perekonomian, Airlangga Hartarto, dari Kejaksaan Agung.

Permintaan itu termaktub dalam surat permohonan praperadilan nomor 105/Pid. Pra/2023/PN JKT.SEL yang diajukan Wakil Ketua Umum Lembaga Pengawasan, Penga-

walan, dan Penegakan Hukum Indonesia (LP3HI) Kurniawan Adi Nugroho.

"(Meminta Majelis Hakim) memerintahkan kepada turut termohon (dalam hal ini KPK) untuk mengambil alih penanganan dan penyidikan atas perkara a quo dari termohon (Kejaksaan Agung)," ujar Kurniawan dalam permohonannya, Senin (9/10).

Permintaan tersebut diajukan lantaran Kejaksaan Agung tak kunjung menetapkan Ketua Umum Partai

Golkar itu sebagai tersangka dalam kasus korupsi minyak goreng tersebut.

Padahal, kata Kurniawan, Airlangga merupakan Ketua Komite Pengarah Badan Pengelola Dana Perkebunan Kelapa Sawit dan memimpin rapat penghapusan harga eceran tertinggi minyak goreng curah.

Airlangga juga ditengarai bertanggungjawab terhadap penghapusan ketentuan domestic market obligation (DMO) yang menguntungkan para tersangka kasus ini yaitu PT. Wilmar Group, PT. Permata Hijau Group, dan PT. Musim Mas Group.

"Perbuatan Saudra Airlangga Hartarto tersebut seharusnya sudah memenuhi

unsur untuk dapat ditetapkan sebagai tersangka," ucap Kurniawan.

Meski sudah ada banyak bukti keterlibatan Airlangga, Kurniawan menyebut Kejaksaan tak kunjung menetapkan tersangka sebagai tersangka. Kejaksan dinilai tidak sungguh-sungguh dalam menangani perkara korupsi dan terkesan terhambat.

"Oleh karena itu, wajar jika turut termohon (KPK) dipertimbangkan untuk mengambil alih penyidikan," katanya.

Sebagai informasi, Airlangga sempat diperiksa Kejaksaan Agung dalam kasus dugaan korupsi izin ekspor minyak sawit mentah (crude palm oil/CPO) dan turunannya, termasuk minyak goreng pada periode 2021-2022. Ketua Umum Partai Golkar ini diperiksa sebagai saksi pada Senin (24/7).

Setelah diperiksa sebagai saksi, Airlangga tak pernah lagi terdengar dalam kasus tersebut. ● **han**

Gibran, Khofifah, Yenny Wahid dan Erick Disebut Berpeluang Jadi Cawapres Prabowo

JAKARTA (IM) - Ketua DPP Partai Gerindra, Ahmad Riza Patria menganggap Wali Kota Solo, Gibran Rakabuming Raka memiliki peluang yang sama dengan tokoh-tokoh lain untuk menjadi cawapres Prabowo Subianto.

Baru-baru ini, relawan Presiden Joko Widodo (Jokowi) mendorong Gibran menjadi cawapres Prabowo. Bahkan, DPC Gerindra Kota Tangsel juga merekomendasikan Gibran sebagai cawapres Prabowo.

"Tentu Mas Gibran punya peluang dan potensi yang sama, dan baik seperti yang lainnya," ujar Riza saat ditemui di Gedung Joang 45, Jakarta, Senin (9/10).

Riza mengatakan, status Gibran sebagai anak Presiden Jokowi tidak berpengaruh untuk membuatnya menjadi lebih spesial ketimbang kandidat cawapres lain.

Dia menegakkan peluang Gibran setara dengan Ketua Umum PBB Yusril Ihza Mahendra, Gubernur Jawa Timur Khofifah Indar Parawansa, hingga putri Presiden ke-4 Abdurrahman Wahid (Gus Dur), Yenny Wahid.

"Mas Gibran dan yang lainnya punya peluang yang sama dan peluang yang baik dengan calon yang lainnya, seperti Pak Airlangga, Pak Erick Thohir, Pak Yusril," katanya.

"Ada yang mengusulkan Khofifah, ada yang mengusulkan Mba Yenny Wahid, ada yang mengusulkan Mas Gibran, semua punya peluang yang sama," imbuh Riza.

Sebelumnya, Prabowo Subianto menjawab keinginan relawan Jokowi, Solidaritas Ulama Muda Jokowi (Samawi), untuk menggandeng Wali Kota Solo Gibran Rakabuming Raka. Samawi sendiri menyambangi rumah Prabowo di Jalan Kertanegara IV, Jakarta Selatan, Sabtu (7/10) malam usai menyelenggarakan Rapat Pimpinan Nasional (Rapimnas) yang dihadiri oleh Presiden Joko Widodo.

Prabowo menyatakan, ia adalah bagian dari Koalisi Indonesia Maju yang terdiri dari beberapa partai politik. Sedangkan Gibran merupakan kader PDI-P yang telah mengusung Ganjar Pranowo sebagai capres.

"Saya ingin sampaikan, bahwa saya bagian dari Koalisi Indonesia Maju, yang terdiri dari beberapa partai besar, Golkar, PAN, Demokrat, Gerindra. Didukung juga oleh Gelora, PBB, Garuda," ucap Prabowo.

Namun, Prabowo memahami keinginan generasi muda untuk berpartisipasi aktif dan ingin memiliki perwakilan nyata anak muda dalam politik Indonesia. Bahkan di daerah, Prabowo banyak mendengar harapan-harapan itu.

Terkait Gibran, ia menerima masukan tersebut dan akan dibicarakan dengan ketua partai koalisi.

"Kita punya kesepakatan adalah ketum-ketum akan musyawarah mufakat untuk bersama memutuskan siapa wakil-wakil presiden. Jadi itu penting. Saya terima masukan dari saudara-saudara dan akan saya bawa ke forum KIM," beber Prabowo.

Yang pasti, kata Prabowo, pihaknya ingin mencari yang terbaik yang akan mendampingi untuk memajukan Indonesia.

"Yang penting kita akan cari terbaik untuk bangsa Indonesia," jelasnya. ● **han**



PEMERIKSAAN WA ODE KARTIKA SARI

Aktris FTV yang juga pegawai PT Athena Jaya Production Wa Ode Kartika Sari berjalan usai menjalani pemeriksaan di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta, Senin (9/10). Wa Ode diperiksa sebagai saksi untuk tersangka Sekretaris Mahkamah Agung nonaktif Hasbi Hasan dalam kasus dugaan suap pengurusan perkara di Mahkamah Agung.

Cawapres Ganjar akan Diputuskan Saat Akhir Pendaftaran ke KPU

JAKARTA (IM) - Ketua Majelis Pertimbangan Partai Persatuan Pembangunan (PPP) M Romahurmuziy atau Rommy mengatakan, bakal calon wakil presiden (bacawapres) Ganjar Pranowo akan diumumkan menjelang akhir pendaftaran calon ke Komisi Pemilihan Umum (KPU).

Rommy menyempatkan ini saat berbincang-bincang dengan Ganjar di sela-sela pesta pernikahan keponakan mantan Ketua Umum Pengurus Besar Nahdlatul Ulama (PBNU) Said Aqil Siradj, Minggu (8/10). "Tak luput juga, obrolan tentang sosok-sosok bakal calon wakil presiden yang mampu melengkapi kebutuhan Mas Ganjar," kata Rommy dalam keterangannya, dikutip Senin (9/10).

"Meskipun tentang siapa-punya, keputusan akan tetap diambil para ketua umum, pada saat-saat terakhir pendaftaran Pilpres yang akan berlangsung 19-25 Oktober 2023," katanya.

Rommy menyebut, acara itu turut dihadiri oleh dua tokoh yang digadang-gadang mengerucut menjadi cawapres Ganjar. Dua tokoh ini adalah Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD dan Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) Sandiaga Uno.

"Dua nama yang disebut mengerucut sebagai bakal calon wapres nya Mas Ganjar," ucapnya.

Sementara itu, lanjut Rommy, Ganjar berbicara kepadanya mengenai pesan Ketua Umum PDI-P Megawati Soekarno-oputri. Pesan itu berisikan penegasan bahwa PDI-P akan terus bersama PPP dalam melakukan silaturahmi ke kelompok-kelompok Islam.

"Dalam waktu dekat, sudah ada beberapa agenda Mas Ganjar terkait hal tersebut," katanya.

Di sisi lain, ia menegaskan, PPP akan bergeriliya membantu pemenangan Ganjar di dua wilayah, yaitu Jawa Barat dan Banten. Sebelumnya diberitakan, Ganjar Pranowo menyebutkan bahwa soal sosok bakal cawapres pendampingnya tinggal menunggu tanggal yang baik untuk diumumkan.

Awalnya, Ganjar mengakui bahwa nama-nama yang beredar di media memang betul sebagai kandidat bakal cawapresnya. Tetapi, ia tak menyebut nama-nama yang dimaksud tersebut. Kemudian, Ganjar mengatakan, sedang mencari hari baik saat ditanya soal tanggal untuk mendeklarasikan bakal cawapres.

"Ya bentar lagi, kita cari hari baik," kata Ganjar saat ditemui di Pondok Pesantren Luhur Al-Itsaqafah, Jagakarsa, Jakarta Selatan, Kamis (5/10) malam. ● **mei**



DEKLARASI DAMAI PEMILIHAN KEPALA DESA BANDA ACEH

Calon kepala desa (keuchik) menandatangani deklarasi damai pemilihan keuchik serentak kota Banda Aceh tahun 2023 yang disaksikan pejabat Forkopimda (kiri) di Banda Aceh, Aceh, Senin (9/10). Deklarasi damai yang ditandatangani 94 calon keuchik dari 31 desa itu sebagai upaya mewujudkan pemilihan kepala desa yang aman, lancar dan kondusif serta terlaksana secara langsung, umum, bebas dan rahasia.

PENGUMUMAN
Berdasarkan akta Pernyataan Keputusan Rapat tertanggal 09 Oktober 2023 No. 595, yang dibuat di hadapan Notaris Sugeng Purnawan, S.H., Telah diambil keputusan untuk membubarkan Perseroan Terbatas PT. Solid Berjaya Abadi, berkedudukan di Jakarta Selatan.

Demikian pengumuman ini dibuat atas kesepakatan bersama.

Direksi
PT. Solid Berjaya Abadi

PENGUMUMAN
Dengan ini diumumkan bahwa berdasarkan Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham PT ASIA GLOBAL KAPITAL INDONESIA, berkedudukan di Jakarta Selatan dan beralamat di Bellezza Shopping Arcade Lantai 2, Jalan Lejend Soepeno No. 34, Grogol Utara, Kebayoran Lama, Jakarta Selatan, DKI Jakarta ("Perseroan"), tertanggal 05 Oktober 2023, telah diputuskan antara lain:

- Menyetujui pembubaran dan/atau likuidasi Perseroan, terhitung sejak tanggal 05 Oktober 2023.
- Menunjuk Nona REINA ANDRIYANI sebagai Likuidator. Bagi para pihak yang keberatan atas keputusan tersebut, agar dalam waktu 60 (enam puluh) hari setelah pengumuman ini, harap menghadap LIKUIDATOR Perseroan dengan alamat yaitu: Bellezza Shopping Arcade Lantai 2, Jalan Lejend Soepeno No. 34, Grogol Utara, Kebayoran Lama, Jakarta Selatan, DKI Jakarta.

Demikian pengumuman ini dilakukan guna memenuhi ketentuan Pasal 147 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 10 Oktober 2023.

Homat kami,
Likuidator PT ASIA GLOBAL KAPITAL INDONESIA

PT. NATINDO ADI RAYA PANGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LIUAR BIASA
Direksi Perseroan Terbatas PT. NATINDO ADI RAYA, berkedudukan di Jakarta Selatan (Perseroan), dengan ini mengundang Para Pemegang Saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Rapat") yang akan diselenggarakan pada:

Hari/tanggal : 25 Oktober 2023
Waktu : 15.00
Tempat : Ruko Paramount Gedung blok AA3 No.43 Jl Boulevard Raya, Gading Serpong, Kabupaten Tangerang

Dengan Agenda Rapat sebagai berikut:

- Peralihan Kepemilikan Saham Perseroan dari Almarhumah FONYNY KUSTIAH kepada WILLIAM KENNARDY SARAWAN
- Pembubaran Susunan Pengurus Perseroan
- Perubahan Maksud dan Tujuan serta Kegiatan Usaha Perseroan

Hal-hal lain sebagaimana diumumkan dalam rapat. Demikian agar para pemegang saham memakluminya.

Jakarta, 10 Oktober 2023
Direksi